

Ein Boninger an der Spitze

Der Pontonierfahrverein Murgenthal vor ereignisreichem Jahr

An der Spitze des Pontonierfahrvereins Murgenthal steht mit Christian Brönnimann ein Boninger. Die Medienchefin kommt aus Härkingen. Ein Verein also, der tief im Anzeigergelb verwurzelt ist.

Der Pontonierfahrverein Murgenthal hat letztes Jahr sechs neue Mitglieder aufgenommen. Zum einen sind dies vier Jungpontoniere und zum anderen zwei ehemalige Pontoniere, welche wieder vom Pontonierfieber gepackt wurden. Auch im Vorstand gab es Mutationen zu ver-

zeichnen, wie der Verein mitteilt. Nach 10-jähriger Tätigkeit als Fahrchef gibt Heinz Suter sein Amt an Heinz Bieri ab. Für seinen Einsatz wurde Heinz Suter zum Ehrenmitglied ernannt, Ebenso durfte Bruno Bieri die Ehrenmitgliedschaft für seine langjährigen Tätigkeiten im Verein entgegennehmen. Der Jungfahrleiter Martin Däster übergibt sein Amt nach 7-jähriger Tätigkeit an Samuel Jäggi. Anstelle von Heinz Bieri wird Roland Steiner neuer Materialverwalter. Karin Däster aus Härkingen wird neu als Presseverantwortliche in den Vorstand

gewählt. Der neue Jungfahrervertreter wird Michael Wyss. Der Jahresrückblick von Präsident Christian Brönnimann aus Boningen an der kürzlichen Generalversammlung liess einige wieder in Erinnerungen schwelgen.

Das Winterprogramm, welches grosse Abwechslung bot, neigt sich schon bald dem Ende zu. Die Pontoniere konnten sich im Hallenbad Rothrist mit Schwimmen beweisen oder konnten ihre Technik beim Hallenminigolf in Olten umsetzen. Kletterwand oder Luftgewehr-schiessen, den Möglichkeiten waren keine Grenzen gesetzt. Nicht nur auf dem Wasser sind die Murgenthaler und Wynauer Pontoniere Konkurrenten. Sie messen sich jedes Jahr im Restaurant Rössli, Fulenbach, beim Kegeln. Wobei der Spass und das gesellige Beisammensein im Vordergrund stehen.

Um sich auf die kommende Saison vorzubereiten, besuchen die Pontoniere das alljährliche Training im Polyfit Aarwangen. Bereits Ende März findet die erste Fahrübung statt. Dieses Jahr gilt es grossen Einsatz zu leisten. Nebst den diversen Wettfahren bereiten die Pontoniere Murgenthal das Kantonal Bernische Wettfahren, welches am 14. und 15. Juni in Murgenthal stattfindet, vor. Auch die Jungfahrer werden sich auf die Wettfahren und speziell auf die Jungpontonier Schweizermeisterschaft vom 24. August in Wallbach vorbereiten. Das Training für die Jungfahrer findet immer am Mittwochabend statt.

Infos: www.pfvmurgenthal.ch



(hinten v. links): Willi Hofer, Michael Wyss, Samuel Jäggi, Roland Steiner, Heinz Bieri und Präsident Christan Brönnimann. Vorne (von links): Karin Däster, Tamara Portner und Angela Siegenthaler.